



## Medienmitteilung

Datum: 18. März 2016 – Nr. 27  
Sperrfrist:

### **Besuch des Regierungsrats des Kantons Luzern**

**Am Freitag, 18. März 2016, war der Regierungsrat des Kantons Luzern beim Obwaldner Regierungsrat zu Gast.**

Nach einem herzlichen Empfang, einer Begrüssung durch Landammann Niklaus Bleiker und einer Führung durch das Rathaus in Sarnen war Sachseln die erste Station der Tagesreise durch den Kanton Obwalden. In der bio-familia AG wurde den Regierungsmitgliedern beider Kantone sowie deren Partnerinnen und Partnern die moderne Cerealien-Produktion vorgeführt. In Lungern folgte eine Tour durch die unterirdische Schiessanlage sowie die Feuerwehr-Tunnel-Übungsanlage Brünig Indoor.

Nach dem Mittagessen ging es wieder talwärts. Bei einem erneuten Halt in Sachseln konnte die maxon motor ag besichtigt werden. Anschliessend begaben sich die Gäste und Gastgeber gemeinsam nach Flüeli-Ranft, wo Landstatthalter Franz Enderli das Projekt «MEHR Ranft» vorstellte. Der Mensch und das Wirken von Niklaus von Flüe sollen im Gedenkjahr 2017 einer breiten Schweizer Öffentlichkeit nähergebracht werden. Am Abend klang der Besuch im gemütlichen Rahmen ebenfalls in Flüeli-Ranft aus.



Bildlegende: Vertreterinnen der Regierungen von Luzern und Obwalden auf der Treppe des Rathauses in Sarnen.